

EL COLEGIO DE MÉDICOS DE ZAMORA APOYA EL MANIFIESTO DE LA OMC

Manifiesto de la Organización Médica Colegial ante el borrador de Estatuto Marco

Reunida el viernes, 31 de enero de 2025, la Asamblea General de la Organización Médica Colegial ha aprobado un manifiesto con relación al borrador del Anteproyecto del Estatuto Marco del Personal Estatutario del Sistema Nacional de Salud en el que expresa que:

1. Los colegios de médicos muestran su rechazo a este primer borrador del Estatuto Marco.
2. La Asamblea General de la OMC y las juntas directivas de todos los Colegios de Médicos de España apoyan la movilización del próximo 13 de febrero frente al Ministerio de Sanidad.
3. El anteproyecto de ley NO solo es un tema laboral, es un estatuto que “enmarca” al ejercicio de la profesión médica.
4. La Organización Médica Colegial respalda y apoya a los sindicatos médicos para la negociación de un estatuto propio para los médicos/as.